

ABSTRAKSI

Solvabilitas adalah kemampuan jangka panjang perusahaan untuk membayarkan kewajiban jangka panjangnya atau kemampuan untuk membayar seluruh utang lancar dan jangka panjang pada saat jatuh tempo. Mengingat banyaknya faktor yang berpengaruh terhadap tingkat solvabilitas perusahaan maka penelitian ini akan menganalisis pengaruh profitabilitas, risiko underwriting, dan ukuran perusahaan pada perusahaan asuransi kerugian. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh antara profitabilitas, risiko underwriting, dan ukuran perusahaan asuransi kerugian yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia periode tahun 2006 sampai dengan 2012.

Sampel penelitian yang digunakan sebanyak 9 perusahaan asuransi kerugian dimana metode yang digunakan adalah *purposive sampling* yaitu suatu metode pengambilan sampel yang mengambil obyek dengan kriteria tertentu. Analisis data menggunakan alat analisis uji regresi berganda yang didahului dengan uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, uji multikolinearitas, uji autokorelasi dan uji heteroskedastisitas. Pengujian hipotesa dilakukan dengan menggunakan uji F dan uji t.

Hasil analisis data atau hasil regresi menunjukkan bahwa secara simultan profitabilitas, risiko underwriting, dan ukuran perusahaan mempengaruhi tingkat solvabilitas. Sedangkan secara parsial variabel yang berpengaruh terhadap solvabilitas adalah ukuran perusahaan sedangkan variabel profitabilitas dan risiko underwriting secara parsial tidak mempengaruhi tingkat solvabilitas. Besarnya koefisien determinasi (*adjusted R square*) adalah sebesar 0,552. Hal ini berarti bahwa 55,2% variabel dependen yaitu tingkat solvabilitas dapat dijelaskan oleh tiga variabel independen yaitu variabel profitabilitas, risiko *underwriting*, dan ukuran perusahaan sedangkan sisanya 44,8% tingkat solvabilitas dijelaskan oleh variabel atau sebab-sebab lainnya di luar model.

Kata kunci : Tingkat Solvabilitas, Profitabilitas, Risiko Underwriting, Ukuran Perusahaan,